

ALERTE LES BAIGNEURS EN DANGER

PRIORITÉ À LA SÉCURITÉ !

Le stade nautique Thorez est un des bassins les plus fréquentés du territoire. Il présente de nombreuses installations et sa fréquentation durant les week-ends est essentiellement composée d'un public familial avec la présence de nombreux enfants.

De plus le protocole sanitaire relatif aux piscines, requiert des moyens humains importants afin d'appliquer et faire respecter les consignes sanitaires.

C'est dans ce contexte que la Direction des sports d'Est Ensemble a décidé sans concertation de retirer un maître nageur sauveteur en surveillance durant les ouvertures au public des week-ends.

L'ensemble de l'équipe des MNS, professionnels du secourisme, jugent ce choix dangereux. Nous avons en vain alerté notre hiérarchie sur les risques encourus en terme de sécurité pour les usagers.

La sécurité et la prévention auprès des usagers sont une priorité pour nous.

La seule réponse de la Direction des sports, semble être l'intimidation avec la multiplication de rapports disciplinaires ainsi que des menaces quant à la pérennité des postes.



**Aujourd'hui nous sommes en grève
Et nous revendiquons le retour à une organisation à 4 MNS durant les week-ends**

*« Il faut savoir terminer une grève...
dès que la satisfaction a été obtenue » Maurice Thorez*